

2024-05-02

Lanza CMIC Chiapas campaña "Yo Voto Porque Quiero a Chiapas"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://www.diariocontrapoderenchiapas.com/v3/index.php/chiapas/46520-lanza-cmic-chiapas-campana-yo-voto-porque-quiero-a-chiapas>

Este miércoles, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, delegación Chiapas, lanzó la campaña "Yo Voto Porque Quiero a Chiapas", que busca incentivar a las y los ciudadanos de todo el estado para salir a votar el próximo 2 de junio y ejercer su derecho a elegir a quienes gobernarán y representarán a los chiapanecos en los diversos cargos públicos en juego.

Ana Karen Gómez Zuart, presidenta del organismo empresarial, aseguró que esta iniciativa es apoyada por las empresas de su sector y de otros giros, así como por otros liderazgos ciudadanos, "es parte de la responsabilidad que tiene el sector productivo con todas las acciones que involucran la participación social".

"Pocas cosas son tan importantes en la vida cívica de una sociedad como la nuestra, que el ir a votar. Ejercer dicho derecho es también cumplir con una obligación civil. Somos las mujeres y hombres que queremos a Chiapas, quienes debemos emitir nuestra opinión en las urnas y convocar a que más personas se sumen para garantizar que los resultados de esta elección histórica, se apeguen a lo que la gente realmente quiere", aseguró.

De acuerdo a la presidenta de CMIC en la entidad, la campaña "Yo Voto Porque Quiero a Chiapas" se desarrollará este mes de mayo en redes sociales, publicidad impresa y medios digitales a quienes agradeció "sumarse en este esfuerzo civil, en el que llevamos el mensaje que compartimos las y los ciudadanos de Chiapas de querer votar", finalizó.